

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

30 novembre 2020

Mise en œuvre de la nouvelle gouvernance de Covéa

L'évolution de la gouvernance du Groupe Covéa, annoncée le 21 septembre dernier, est mise en œuvre le 1^{er} décembre 2020, après la phase de consultation des instances représentatives du personnel.

Le nouveau Comité Exécutif de Covéa réunit 12 membres, autour de **Thierry DEREZ, Président-Directeur général** :

Paul ESMEIN, Directeur général adjoint du Groupe.

Paul Esmein exerce également la responsabilité du Secrétariat général.

Laurent TOLLIÉ, Directeur général de la Relation Client.

Les marques MAAF, MMA, GMF, sont rattachées à cette Direction générale, ainsi que les activités d'assistance et de protection Juridique.

Stéphane DUROULE, Directeur général de MAAF.

Didier BAZZOCCHI, Directeur général de MMA.

Jérôme RONCORONI, Directeur général de GMF.

Maud PETIT, Directrice générale Finances.

Thierry FRANCQ, Directeur général Transformation et Activités Internationales.

Valérie COHEN, Directrice générale des Offres et Services.

Amaury de HAUTECLOCQUE, Directeur général des Coopérations Humaines.

Olivier LE BORGNE, Directeur général Investissements.

Lionel CALVEZ, Directeur général Risques.

Éric LÉCUYER, Directeur Assurance Vie.

Thierry DEREZ déclare : « Le nouveau Comex du groupe Covéa est animé par un formidable esprit d'équipe, indispensable pour mener à bien sa stratégie opérationnelle et son ambition majeure : être aux côtés des sociétaires et clients pour contribuer à construire un futur responsable et durable. »

A propos de Covéa

Groupe d'assurance mutualiste français, Covéa est leader en dommages et responsabilité et protège un ménage sur trois grâce à ses 21 000 collaborateurs en France, engagés quotidiennement au service de plus de 11,5 millions d'assurés. Fort de ses trois marques MAAF, MMA et GMF, Covéa est un acteur financier solide et dynamique. Le groupe Covéa est également présent à l'international

